

06.04.2017

## Was lange währt, wird endlich ... - neuer Heilssoldat in Köln-Süd



Am Sonntag, den 2. April 2017, gab es im Korps Köln-Süd Grund zur Freude. Denn Ralf D. war nach intensiver Beschäftigung mit den Lehren der Heilsarmee und reiflicher Überlegung bereit, im Beisein der Gemeinde die Glaubens- und Kriegsartikel zu unterschreiben und Mitglied der Heilsarmee zu werden. Major Frank Honsberg leitete die Aufnahmezeremonie und hieß Ralf als neuen Heilssoldaten im Korps willkommen. Majorin Philippa Smale erinnerte in der anschließenden Predigt daran, wie wichtig auch in geistlicher Hinsicht Wachstum und Entwicklung sind und dass nach dem ersten Schritt weitere Schritte folgen müssen, wenn wir unser Ziel, die himmlische Herrlichkeit, erreichen wollen.

Erika Laudien